

En **Fuerza por México Veracruz** tenemos propuestas responsables, que realmente atiendan las necesidades para poder sacar adelante a Veracruz y atender lo que realmente nos duele a los veracruzanos, como la seguridad, el empleo, la educación, la infraestructura rural y urbana, las vías de comunicación.

Fuerza por México Veracruz es esa vía que requiere el Estado, por ello nuestra línea política es el Centro Progresismo, porque respetamos el pluralismo político y ante el peligro de los extremos, se necesita el equilibrio de un partido centro democrático.

Eduardo A. Vega Yunes, nuestro Presidente, obtuvo un acuerdo por parte del Organismo Público Local Electoral (OPLE) para el registro de Fuerza por México Veracruz, como un partido político local, además de su reconocimiento como dirigente estatal del mismo. El acuerdo refiere que se otorga el registro a **Fuerza por México Veracruz** como partido político local, con efectos a partir del 1 de enero de 2022.

En **Fuerza por México Veracruz** estamos conscientes que el proceso innovador se da en un marco social y que por lo tanto es el resultado de las capacidades emprendedoras, estratégicas, organizativas e imaginativas. Impulsaremos con toda la fuerza posible, en toda la geografía mexicana la formación de recursos humanos altamente competitivos que incidan en el desarrollo de la investigación científica misma que nos permita resolver problemas sociales y económicos estratégicos del desarrollo a partir de la **innovación científica y tecnológica**.

En **Fuerza por México Veracruz** impulsamos el diálogo constructivo para enfrentar los principales desafíos que tiene el país, creando el sistema de educación profesional técnica de tipo Medio Superior y Superior, estrechamente vinculado a la planta productiva de cada región del país.

Consideramos que hombres y mujeres deben de estar incluidos en todos los espacios de nuestra organización y de la sociedad mexicana sin distinción alguna, en razón de su sexo, estado civil, escolaridad, grupo étnico, raza, religión o preferencia sexual. El partido político **Fuerza por México Veracruz** se compromete a continuar con el esfuerzo realizado hasta el momento en la **defensa de las mujeres y las niñas de nuestro estado**, así como por la garantía plena del desarrollo de las mismas y sus potencialidades. De ahí que estemos comprometidos en realizar acciones que eviten, inhiban y condenen la violencia política en contra de las mujeres.

Fuerza por México Veracruz cree firmemente en apoyar en todo momento a los grupos vulnerables de la sociedad entre los cuales se encuentran de manera muy desafortunada **nuestros pueblos indígenas**. De manera definitiva su reivindicación y dignificación constituye un punto esencial para el desarrollo pleno de nuestra sociedad.

Un partido con identidad



FUERZA
MEXICO
VERACRUZ

IDENTIDAD PARTIDARIA

Presidente del CDE
Lic. Eduardo Alejandro Vega Yunes

Directora del Instituto de Formación
y Capacitación Política

Lic. Mara Iliana Cruz Pastrana

Domicilio: Paseo de los Alpes No. 33
Fracc. Cumbres de las Ánimas,
Xalapa, Veracruz.
Correo: IFCP.fxmver.oficial@gmail.com

¿Quiénes somos?

Fuerza por México-Veracruz, identificado por las siglas **FXMV** somos un partido político estatal centro progresista, con personalidad jurídica y patrimonio propios, nos regimos por lo dispuesto en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, los tratados internacionales suscritos por el gobierno mexicano, las leyes del Congreso de la Unión y las Leyes del Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave, que emanan de ella y los tratados que están de acuerdo con la misma, celebrados por la persona titular de la Presidencia de la República, con aprobación del Senado de la República.

Fuerza por México Veracruz es incluyente y de vanguardia, involucrado con todos los estratos sociales y culturales del país; tenemos un enfoque moderno, de igualdad, paridad, equidad e inclusión acorde con los tiempos y su constante evolución.

Mujeres y hombres veracruzanos de diversas condiciones sociales y visiones que coincidimos en impulsar acciones a favor de causas ciudadanas y colectivas de los diferentes grupos sociales y construir un desarrollo como un derecho humano accesible a todos, en el que podamos participar en organizaciones políticas horizontales, flexibles y abiertas a los nuevos paradigmas sociales, con una visión ciudadanizada de la vida pública, nos hemos agrupado en el partido político **Fuerza por México Veracruz**.

¿Qué buscamos?

Buscamos aportar esfuerzos individuales y colectivos para que niñas, niños, jóvenes, adultos y personas de la tercera edad y con capacidades diferentes alcancen mejores niveles de vida en el marco de relaciones sociales más incluyentes, armónicas, justas e igualitarias que permitan a todas las personas ejercer el derecho a participar en el desarrollo económico, social, cultural y político.

¿Qué somos?

Somos un partido político de libertades, respetuoso y promotor de los derechos humanos y libertades, que convoca a todos los segmentos de la sociedad sin distinción, exclusión, restricción o preferencia que, por acción u omisión, con intención o sin ella, no sea objetiva, racional ni proporcional y tenga por objeto o resultado obstaculizar, restringir, impedir, menoscabar o anular el reconocimiento, goce o ejercicio de derechos, cuando se base en uno o más de motivos de discriminación e intolerancia, siendo especialmente responsable de la atención a los derechos de la mujer, grupos marginados y vulnerables y integración, así como su inclusión en sus órganos de dirección y candidaturas.

Fuerza por México Veracruz
es un partido de ideología
Centro Progresista

El giro al centro emprendido por **Fuerza por México Veracruz** en su asamblea constitutiva, en la cual se aprueba nuestro Estatuto, es una de las novedades más relevantes acaecidas en el panorama político veracruzano desde el comienzo de la transición.

El centro no es un espacio político, sino un talante, y en él se reconocen todas las opciones moderadas. La moderación es garantía de bienestar.

La identidad política es una forma de identidad social que marca la pertenencia a ciertos grupos que tengan en común una lucha por alguna forma de poder. A lo largo de sus vidas, algunos individuos son llevados a adoptar determinadas trayectorias políticas y, en ocasiones, a cambiar de identificación política y a esto se le llama evolución.

Los partidos políticos son asociaciones políticas de ciudadanos constituidas libremente para influir en la formación de la voluntad política o para participar en las elecciones.

El centrismo político, es un conjunto de políticas y/o ideologías, que se caracteriza por considerarse a sí misma intermedias en el espectro político, respecto de posiciones generalmente llamadas de derecha y de izquierda.